

Kinder in der Gärtnerei

Die Kinder der Sternengruppe im Eittinger Kinderhaus St. Georg machten sich mit dem Bus und zu Fuß auf den Weg zur Gärtnerei Hagl in Erding. Dort half Juniorchefin Andrea Hagl den Mädchen und Buben beim Bepflanzen der mitgebrachten Blumentöpfe. Dazu erklärte sie ihnen alles rund ums Gärtnern, beantwortete die Fragen der Kinder und spendierte nach getaner Arbeit auch noch eine köstliche Brotzeit. Für das Hochbeet des Kinderhauses spendete die Gärtnerei viele Gewächse, die die Kinder einpflanzen werden. Dann hoffen alle auf eine reiche Ernte. TEXT/FOTO: (SABRINA ERDMANN)

